

Programas del DIF a la periferia de Guaymas

Escrito por Comunicado

Viernes 01 de Marzo de 2013 20:48

GUAYMAS, son., 1 de Marzo de 2013.- Para apoyar a familias de Santa Clara, San José de Guaymas y comisaría San Carlos, la presidenta del Sistema Municipal para el Desarrollo Integral de la Familia (DIF), Ana Sofía Rubio de Claussen y el Presidente Municipal Otto Claussen Ibarri ponen en marcha el programa “Juntos por mi Colonia”.

La jornada de trabajo en su tercera edición será en Santa Clara, en la escuela primaria “Emiliano Zapata”, a partir de las 9 de la mañana; se brindarán servicios asistenciales por parte del DIF, pero lo harán también las dependencias del Ayuntamiento.

Las familias del sector recibirán consultas médicas, servicios dentales, exámenes de Papanicolaou, exploración de mama, detección de diabetes e hipertensión arterial, bazar de ropa y calzado a costo simbólico, y apoyos alimentarios entre otros.

De la misma forma acercarán los servicios del Centro de Integración Familiar (CIF), con asesorías psicológicas, legales y jurídicas; la Sub Procuraduría de la Defensa del Menor y la Familia, atendiendo denuncias; atención a personas con capacidades especiales a través de la Unidad Básica de Rehabilitación (UBR); y actividades recreativas por parte del Parque Infantil.

Cabe señalar que para esta mega jornada, los vecinos de regiones aledañas como San José, El Arroyo, La Cuadrita, La Salvación, Lomas de Colosio, Ranchitos San Carlos, Renacimiento, Ejido Buenos Aires y la Manga, contarán con transportación gratuita a partir de las 8:30 de la mañana.

“Juntos por mi Colonia” es un programa integral que busca mejorar la calidad de vida de la ciudadanía guaymense, con acercamiento directo entre el Gobierno Municipal y las familias tanto de la zona urbana como rural, donde anteriormente se ha trabajado en beneficio de la población Yaqui de Pótam y en la comisaria de Ortiz.